

**Un Agent du bonheur de
Vaulx-en-Velin, qui s'était inscrit sur
le site du Happython, avait
commencé à faire témoigner des
personnes au hasard des rencontres :
quidams de la rue, voisins et autres.
Il nous contacte et nous dit : C'est
drôle, aujourd'hui, j'ai eu 34
témoignages heureux. Et en fin de
journée, j'étais surpris de voir que les
gens que je croisais me souriaient. Je
me suis alors demandé s'ils me
souriaient parce que je leur avais
déjà posé la question ou si,
simplement, en posant la question
aux autres, on rayonne du bonheur ?**

.